

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur - Reportajes
 Tipo: Noticia general
 Título: SÍNTESIS del Biobío

Pág. : 2
 Cm2: 307,4
 VPE: \$ 739.235

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

SÍNTESIS del Biobío

Más de la mitad de las microempresas regionales es informal

La octava Encuesta de Microemprendimiento elaborada por el Instituto Nacional de Estadísticas y el Ministerio de Economía muestra que en el Biobío hay 127 mil pequeños negocios y el 54,7% opera sin ningún trámite formal. Según el análisis de especialistas, la cifra es considerada elevada y refleja realidades en que no hay contrataciones ni pago de impuestos, aunque la actividad productiva sea rentable. Además, el 85,4% emprende por cuenta propia.



Gobierno Regional prioriza impulso a Marca Región en balance del año

El gobernador Sergio Giacaman precisó que la seguridad, empleo, salud e infraestructura serán las áreas principales para la inversión de recursos, además de explicar que se construirá una imagen que impulse el posicionamiento de Biobío. Para el proceso, la Corporación Desarrolla Biobío y la Fundación Imagen de Chile firmaron un convenio, que tendrá sus primeros pasos en la constitución de una gobernanza con amplia representatividad regional.



Baja cantidad de homicidios en la Región

La seremi de Seguridad Pública, Paulina Stuardo, informó que el año pasado hubo 94 homicidios, que corresponde a 13 menos que en el año 2024. Detalló que un tercio de estos delitos fue catalogado de criminalidad compleja. Además, dijo que todos los imputados por este tipo de ilícito se encuentran en prisión preventiva y que ocho de cada diez casos fueron esclarecidos. La autoridad destacó la labor investigativa conjunta de la Fiscalía y las policías.

Aumentan patrullajes para prevenir incendios

Desde Conaf y Senapred llamaron a evitar conductas de riesgo por las altas temperaturas que se mantuvieron en la zona durante los últimos días, con máximas de hasta 36 grados en la zona cordillerana de la Región. Además, se informó que se está desarrollando un trabajo focalizado con Carabineros para aplicar un coordinación especial en sectores donde se han detectado que los siniestros comienzan con varios focos al mismo tiempo.

Índice de pobreza por ingreso cayó en Biobío

Según los datos de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional 2024, el Biobío registró una tasa de 19,3% en pobreza por ingreso, cifra mayor al promedio nacional, pero menor al 22% del año 2022. Según los datos de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional 2024, el Biobío registró una tasa de 19,3% en pobreza por ingreso, cifra mayor al promedio nacional, pero menor al 22% del año 2022.